



G30 こどもサミット 平成19年11月17日



G30  
こども  
サミット



「ごみの減量化・資源化」、「環境問題」などについて区内5小学校の生徒による手作り発表会を行いました。

平潟湾クリーンアップキャンペーン 平成19年11月23日

平潟湾クリーンアップキャンペーン実行委員会との協働による平潟湾の清掃活動を行いました。



平潟湾  
クリーンアップ  
キャンペーン





## 港北区の地球温暖化対策

### <港北区緑のカーテンづくり事業>

港北区は市内の内陸部でも最も気温が高い地域となっています。特に学校の南向きの教室では、夏の暑い時期には、室温が高くなるため、有効な対策はないか知恵を絞ってきました。学校での暑さ対策として、区内10校の小学校で子どもたちが中心となって緑のカーテンづくりに取り組みました。



1,000人以上の子どもたちが参加し、緑化推進団体や地域の方々による協力体制が充実するなど、子どもたちのチャレンジが地域における脱温暖化行動の展開へとつながりました。



### <港北区役所屋上緑化>

港北区では、平成15年より区役所屋上に整備した区役所屋上庭園を区民の方々に公開しています。屋上庭園は、毎週区民ボランティア“屋上緑化グリーンサポーター”のみなさんによって定期的に維持管理されており、季節に応じた花々が咲いています。





## 緑区 ストップ・ザ・温暖化！

世界規模で問題となっている地球温暖化の防止に向けて、自然豊かな緑区として地球環境のためにできることを率先して実践するための様々な取組を行いました。

- 区役所内に、「緑区地球温暖化対策推進本部」を設置(6月)

- 「チーム・マイナス6%」への参加(6月)

- 職員対象勉強会「区長と考える地球温暖化」実施(6・10月)

- 「緑区地球温暖化対策推進協議会」発足式(3月)  
 区民団体や関係機関、事業者団体と区役所が一緒になった推進協議会を設立しました。発足式終了後、映画「不都合な真実」を上映しました。

- 啓発事業の実施
  - ・キャンドルナイトの開催(6月)
  - ・保育園でのグリーンカーテンの栽培収穫物で地域との食事会の開催
  - ・マイバッグキャンペーンの実施
  - ・緑区G30・ストップ温暖化フェスタの開催(3月)

